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Anfrage: In Erfurt tätige Unternehmen mit Hauptsitz in sogenannten "Steueroasen"  

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

 

auf Grund der weit verbreiteten klammen kommunalen Haushalte und der wachsenden Ungleichheit 

im Land, erlaube ich mir folgende Anfragen:.  

1. Welche in Erfurt operierenden Unternehmen, mit besonderem Blick auf international tätige 

Unternehmen, haben ihren Hauptunternehmenssitz in sogenannten Steueroasen?  

2. Welche Maßnahmen seitens der Stadtverwaltung gibt es gegebenenfalls bzw. sind in Planung oder 

der Umsetzung, um etwaige Missstände abzubauen bzw. diesen entgegen zu wirken?  

 

Vorsorglich weise ich darauf hin, dass eine Antwort der Verwaltung im Sinne "wir sind nicht 

zuständig" nicht akzeptabel ist.  

Vielen Dank für die Beantwortung der Fragen  

 

Mit freundlichen Grüßen  

 

Sebastian Perdelwitz 
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